

Transcripción audio alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda

Hoy 2 de enero, desde muy temprano, 5:00 de la mañana arrancamos con un comité técnico en las instalaciones de la Empresa Ibaguerena de Acueducto y Alcantarillado de Ibagué, tenemos un solo objetivo, y es devolverle la confianza a los ibaguereños en la única empresa pública que tiene la ciudad por eso quisimos escuchar a nuestro personal operativo, valvuleros, jefes de producción, los encargados de la prestación del servicio público más importante que es la más importante; con nuestra gerente, con los secretarios de despacho y directivos de la empresa estamos tomando las decisiones necesarias para garantizar una prestación en la ciudad que cumple con los estándares de calidad, continuidad y cobertura pero sobre todo un trabajo articulado y dándole la cara a los ibaguereños, para mí es muy importante que nuestro equipo directivo tenga en cuenta a los operarios que le ponen el pecho a la brisa y que están todos los días en las calles de nuestra ciudad, hemos establecido varias estrategias, a la gerente le dejamos varias tareas y estamos seguro que vamos a devolverle la confianza a la ciudad.

El mensaje para nuestra ciudad es que vamos a establecer toda una estrategia desde la captación, la red, la cuenca, la operación completa del servicio de alcantarillado.

Transcripción audio Uriel Palma, valvulero del IBAL

Como usted misma lo ha dicho alcaldesa, ya son más de 33 años de experiencia en el IBAL, una empresa con la responsabilidad de suministrar el preciado líquido a nuestro personal ibaguereño, es para nosotros muy importante este

comité desde las 5:00 de la mañana la cual no ha reunido aquí con este grupo de nosotros los que estamos empleados en la empresa para ser escuchados.

Es la primera vez en este tiempo que hemos tenido la oportunidad de nosotros dar a conocer tantas necesidades y que nosotros prácticamente estábamos ahogados, en expresar que nuestra empresa siga adelante, en que nuestro compromiso con el pueblo ibaguereño es que el IBAL sea la empresa más eficiente en la prestación del servicio público en la ciudad de Ibagué.

Alcaldesa para nosotros los valvuleros es un compromiso donde a nosotros nadie nos conocía; pero somos pieza importante del servicio aquí en la ciudad Ibagué y muchas gracias doctora por haber hecho este comité y que nos hayan escuchado y que lo que nosotros tenemos es un compromiso, hacer un engranaje entre todos para que la ciudad salga adelante en la prestación del servicio público que es el agua.